



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

LAPORAN KERJA MAGANG

**PENGEMBANGAN SISTEM INFORMASI
AKUNTANSI PEMERINTAH DAERAH**



Nama : Erwin Ruslim Sia
NIM : 10110110057
Fakultas : Teknologi Informasi dan Komunikasi
Program Studi : Teknik Informatika

**UNIVERSITAS MULTIMEDIA NUSANTARA
TANGERANG
2014**

PENGESAHAN LAPORAN KERJA MAGANG

**PENGEMBANGAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PEMERINTAH
DAERAH**

Oleh

Nama : Erwin Ruslim Sia

NIM : 10110110057

Fakultas : Teknologi Informasi dan Komunikasi

Program Studi : Teknik Informatika

Tangerang, Maret 2014

Pembimbing

Penguji

(Dodick Z. Sudirman, S.Kom., M.T.I.)

(Adhi Kusnadi, S.T., M.Si.)



**PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT
DALAM PENYUSUNAN LAPORAN KERJA MAGANG**

Dengan ini saya :

Nama : Erwin Ruslim Sia

NIM : 10110110057

Program Studi : Teknik Informatika

Menyatakan bahwa saya telah melaksanakan praktek kerja magang:

Nama Perusahaan : PT Kusumomegah Jayasakti

Divisi : Software Development

Alamat : Jalan Sawah Lio Raya No. 8c,
Jakarta Barat, 12250

Periode Magang : 3 Maret 2014 s.d. 3 Juni 2014

Pembimbing Lapangan : Anthony Nursalim

Laporan kerja magang ini merupakan hasil karya saya sendiri dan saya tidak melakukan plagiat. Semua kutipan karya ilmiah dari orang lain atau lembaga lain yang dirujuk dalam laporan magang ini telah disebutkan sumber kutipannya serta dicantumkan di Daftar Pustaka.

Jika di kemudian hari terbukti ditemukan kecurangan/penyimpangan baik dalam pelaksanaan kerja magang maupun dalam penulisan laporan kerja magang, saya bersedia menerima konsekuensi dinyatakan tidak lulus untuk mata kuliah kerja magang yang telah saya tempuh.

Tangerang, Mei 2014

Erwin Ruslim Sia

Judul : Pengembangan Sistem Informasi Akuntansi Pemerintah Daerah

ABSTRAKSI

Laporan kerja magang ini menjelaskan pengembangan sebuah sistem informasi akuntansi yang berbasis *desktop*. Sistem ini ditujukan untuk mempermudah proses verifikasi jurnal-jurnal akuntansi yang ada, mulai dari proses input, verifikasi, dan *review*. Perancangan dan pembangunan sistem menggunakan bahasa pemrograman C# dan menggunakan *database* MS SQL SERVER 2012. Bahasa pemrograman C# dipilih dikarenakan klien merasa lebih aman dengan sistem berbasis *desktop*, serta *database* tersebut digunakan sebagai standar dari bahasa pemrograman yang digunakan.

Kata Kunci : sistem berbasis *desktop*, akuntansi pemerintah daerah, pemerintah daerah, PT Kusumomegah Jayasakti, Badan Pemeriksa Keuangan.



KATA PENGANTAR

Segala pengetahuan yang ada di dunia ini berasal dari Tuhan Yang Mahakasih, dan hal tersebut telah menjadikan suatu sumber inspirasi yang membantu penulis dalam menyelesaikan laporan kerja magang. Laporan kerja magang yang berjudul “Sistem Informasi Akuntansi Pemerintah Daerah di PT Kusumomegah Jayasakti” diajukan kepada Program Studi Teknik Informatika, Fakultas Teknologi Informatika dan Komunikasi, Universitas Multimedia Nusantara.

Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih terhadap pihak yang terlibat dan mendukung penulis pada saat kerja magang. Izinkan penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Maria Irmina Prasetiyowati, S.Kom., M.T., sebagai Ketua Program Studi Teknik Informatika di Universitas Multimedia Nusantara,
2. Dodick Zulaimi Sudirman, S.Kom., B.App.Sc., M.T.I., sebagai dosen pembimbing magang yang telah membimbing penulis dalam menyelesaikan laporan magang ini,
3. Anton Nursalim, sebagai Manajer PT Kusumomegah Jayasakti dan merangkap sebagai Pembimbing Lapangan,
4. Sari, sebagai Sekertaris PT Kusumomegah Jayasakti yang telah membantu dalam penulisan laporan magang ini,
5. Steve Sentosa dan Gerald Karim sebagai rekan kerja selama penulis melaksanakan kerja magang di PT Kusumomegah Jayasakti,
6. Seluruh karyawan PT Kusumomegah Jayasakti.
7. Ayah dan Ibu penulis yang senantiasa mendukung penulis dalam menyelesaikan laporan ini,
8. David Kristian, Hensen, Daniel Halim, Lukas Wijaya, Matheus, Yogi, Andrie Jonathan, Edwin, Idul Futra, Yansen, dan Samuel Christianto yang telah mendukung penulis dalam menyelesaikan laporan ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan laporan kerja magang ini masih terdapat banyak ketidaksempurnaan, baik aplikasi yang dikerjakan, pembuatan laporan, isi laporan, hingga penulisan laporan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf bila terdapat hal yang tidak berkenan di hati pembaca. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca kedepannya agar penulis dapat melakukan introspeksi dan dapat melakukan hal lebih baik lagi. Semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Tangerang, Juni 2014

Penulis

